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董卿!

八字还没一
撇呢"

由国家广电总
局和湖北省人民政府主办#湖北广
播电视台承办的第

!!

届中国电视
文艺$ 星光奖%

#

日晚在武汉琴台大
剧院颁奖&

$%

大类的
&'

部获奖作
品中&央视依然笑傲群雄' 而多次
主持( 星光奖%的央视一姐董卿也
成了到场

&!

位主持人中的大赢
家' 前不久&有传闻称董卿即将
与富豪男友密春雷结婚& 听闻
自己再次( 被结婚 %&担任本届
( 星光奖% 主持人的董卿当场

乐了&( 八字都
还没一撇呢&就已经传得有鼻子有
眼了%'

即将嫁入豪门)

( 想隐婚都没法隐%

眼见央视一姐董卿即将奔四却
还形单影只& 网友们都有些着急了'

春节后不久&网上就曾传出董卿即将
嫁入豪门#与上海中瀛集团董事长密
春雷完婚的消息& 记者向其求证&董
卿以招牌式大笑遮掩道 &( 这个消息
!%

年前就有了& 可能大家是出于对
我的关心和爱& 就像

!%

年前我的父
母常说&你都老大不小了&

!%

年后还
是这些话' 当然&我也希望把工作和
生活平衡得更好' %被问到是否会选
择隐婚时)董卿愣了一下说!( 像我这
样的人&想隐也隐不了吧' 就好像现
在八字还没有一撇&就已经被传得有
鼻子有眼了" %

央视一姐要转型)

( 想做安静人文节目%

对于( 央视一姐%的称谓&董卿一
直忐忑不安&( 我们都喜欢说哪个台
的当家花旦#当家小生 &其实这种称
谓都是别人给的&像本届* 星光奖+来
的

&!

位卫视主持人& 我和他们做一
样的工作&只不过我是在央视这个平
台&动不动观众就上亿 &才会有些许
不同' %董卿表示&正因为占据了一个
高平台&( 做得好&会把优点放大很多
倍&同时也不能有一丝一毫闪失' %

问及是否有转型的打算 & 董卿
说&不管怎么转 &但在主持人岗位上
一定会坚持很长时间&不会再做蹦蹦
跳跳的节目&可能会做些安静人文的
节目&( 我也很适合带人文气息的节
目' %她说&她的口味挺杂的&既喜欢
倪萍当年做的综艺节目中中国媳妇
的那种形象&也喜欢像孟非那样机智
幽默的主持人'

!

宗娱
"!"

董卿与男友密春雷

董

卿


